

Obras en el jarillón del río Cauca deben ser obligatorias: Gobierno local

LOCALES VALLE

Enero 23, 2017 - 10:19 Am -

Like 0

Share 0

Twitrear

WhatsApp



Foto cortesía CVC.

La amenaza de fractura del jarillón del río Cauca radica en la concurrencia de altos volúmenes de agua y la liberación de energía por un sismo, dijo el secretario de Gestión del Riesgo de la Alcaldía de Cali, Rodrigo Zamorano.

Este proyecto, aseveró es de carácter prioritario y cuenta con el respaldo de la Nación, que aportó un billón de pesos para relocalizar a 8 mil 776 familias, que están asentadas en el dique artificial.

Además, enfatizó, que “con la iniciativa se busca reducir la vulnerabilidad y por eso se cuenta con el cien por ciento de los recursos económicos”.

A la fecha han sido reubicadas mil 900 familias, a las cuales se les otorgó vivienda.

Entre tanto, el jarillón tiene una extensión de 17 kilómetros.

Like 0

Twitrear

WhatsApp